



El Ayuntamiento viene ofreciendo este servicio ininterrumpido desde 2021, lo que ha reforzado la presencia, prevención y atención durante los fines de semana. Las intervenciones en sábado y domingo han aumentado un 35% en el último año

La ampliación del servicio ha permitido reforzar la vigilancia “de vuelta a casa” durante la noche en las fiestas de Loinatz

En colaboración con Ertzaintza se ha realizado más vigilancia preventiva e intervenciones en viviendas, polígonos industriales y barrios rurales

Desde enero de 2021, la policía municipal presta servicio en el municipio los 365 días del año. Se han incrementado más 1.300 horas de servicio a la ciudadanía. Con ello, se pretende ofrecer más cercanía y seguridad a la población. Según los datos recogidos, el Ayuntamiento ha realizado una valoración positiva del incremento del servicio. Fuera de las tareas habituales programadas los fines de semana, en 2021 se realizaron 250 intervenciones y en 2022, 355, lo cual ha supuesto un incremento del 35% en el último año.

Durante el primer año no se recibieron numerosas solicitudes debido al poco conocimiento del servicio. Es evidente que cada vez se demanda más el servicio de la policía municipal y que esta presencia en los eventos culturales y deportivos los fines de semana ha tenido una buena acogida.

En este sentido, se ha cumplido uno de los objetivos recogidos en el plan de legislatura del gobierno municipal, que es que la policía local preste servicio todos los días del año.

Vigilancia “de vuelta a casa” y servicios especiales en Loinatz Jaiak

Por primera vez el año pasado la policía municipal prestó servicio nocturno durante las fiestas de Loinatz, reforzando la vigilancia “de vuelta a casa” para generar un entorno más seguro para los jóvenes que vuelven a sus domicilios, en especial a las mujeres. Siendo positiva la valoración de la iniciativa, esta vigilancia volverá a repetirse en las Loinatz Jaiak 2023. Además, se mantendrá la vigilancia especial que se realizó con el fin de evitar los robos de móviles y carteras que se concentran en el contexto festivo.

Ligado al consumo de alcohol y drogas por parte de la juventud, la policía local ofrecerá un año más charlas de sensibilización sobre estas sustancias, dirigidas a jóvenes y padres y madres de la localidad.

Seguimiento a la coordinación entre Ayuntamiento y Ertzaintza

La alcaldesa, Leire Artola, y el jefe de la Policía Municipal, Aitor Escalante, se han reunido con los responsables de la seguridad ciudadana de la Ertzaintza para estructurar la distribución, funcionamiento y coordinación de funciones en el marco de las labores ordinarias de coordinación que mantienen ambas instituciones.

En colaboración con la Ertzaintza se han realizado vigilancias preventivas para evitar robos en domicilios, garajes y trasteros. Durante los fines de semana también se han vigilado las zonas industriales y durante el verano, también se han realizado vigilancias especiales en los barrios rurales.

En 2023 dando continuidad al marco colaborativo con la Ertzaintza, se mantendrá la vigilancia en el tráfico para mejorar la seguridad vial. Al igual que en años anteriores, en los controles que se realizaron en 2022 se interpusieron denuncias por conducción bajo el efecto de drogas y multas por incumplimiento de la ordenanza canina (perros peligrosos, excrementos caninos, agresiones).



```
jQuery("#share591") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El servicio
de 365 días de la Policía Municipal cumple dos años", url: "https://ww
w.beasain.eus/es/movilidad-trafico/4918-el-servicio-de-365-dias-de-la-
policia-municipal-cumple-dos-anos"},{ share: "facebook", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/movilidad-trafico/4918-e
l-servicio-de-365-dias-de-la-policia-municipal-cumple-dos-anos"},{
share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/e
s/movilidad-trafico/4918-el-servicio-de-365-dias-de-la-policia-
municipal-cumple-dos-anos"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp",
shareIn: "self", text: "El servicio de 365 días de la Policía
Municipal cumple dos años", url: "https://www.beasain.eus/es/movilidad
-trafico/4918-el-servicio-de-365-dias-de-la-policia-municipal-cumple-
dos-anos"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text:
"El servicio de 365 días de la Policía Municipal cumple dos años",
url: "https://www.beasain.eus/es/movilidad-trafico/4918-el-servicio-
de-365-dias-de-la-policia-municipal-cumple-dos-anos"},{ share:
"telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "El servicio de
365 días de la Policía Municipal cumple dos años", url: "https://www.b
easain.eus/es/movilidad-trafico/4918-el-servicio-de-365-dias-de-la-
policia-municipal-cumple-dos-anos"},]})
```